



3月行事

学食
営業

日	月	行事	学食営業
1	月	学年末考査⑤ 各種贈呈式・卒業式予行	×
2	火	卒業証書授与式	×
3	水	考査返却	○
4	木	考査返却	○
5	金	生徒総会 カウンセリング	○
6	土		
7	日		
8	月		○
9	火	教育入門Ⅰ課題研究発表会 (1~4限) 交通安全学習会(2年) カウンセリング	○
10	水	教育入門Ⅱ課題研究発表会 (1~4限)	○
11	木	(生徒休業)	
12	金	(生徒休業) 複数志願選抜	
13	土		
14	日		
15	月	(生徒休業)	
16	火	(生徒休業)FM	
17	水	スタディーサポート 交通安全学習会(1年) 2年ワックスがけ(放課後)	○
18	木	スタディーサポート 廊下ワックスがけ	○
19	金	午前中授業(1年) 2年校外学習 1年ワックスがけ(放課後)	×
20	土	(春分の日)	
21	日		
22	月	個人写真・教科書販売	×
23	火	大掃除 終業式	×
24	水	春季休業(~4/8)	
25	木	春季補習・図書館開館 (~3/30)	
26	金		
27	土		
28	日		
29	月		
30	火		
31	水		

「時間」

先月下旬より3年生が自由登校となり、少し校内が寂しくなりました。大学入試では今月上旬に私立大学入試の佳境が過ぎ、まもなく国公立大学個別試験となります。自由登校中の3年生はそれぞれの進路実現に向かって粘り強く取り組んでいる人や、すでに進路を決めてその準備や免許取得、アルバイトなど、それぞれ今すべきことに全力で取り組んでいるものと思います。また、校内では先日特色選抜入試を終え、「子どもみらい類型」の来年度入学予定者40名が決まりました。このように次年度に向けて着々と時間は過ぎていきます。

校長 奥山 勝巳

時間はみなに同じように一定に過ぎていくはずですが、実際には個人差があり、また時々の心理状況によっても一定ではないように感じます。ゆったりと過ごしているときは時の経過もゆっくりと感じますし、仕事に追われているときは早く感じます。また、物事に集中しているときには、気づいたら時間が経っていたということもあります。時が流れていくことを止めることはできませんので、締切りに追われて焦って時を過ごすより、集中とリラックスを織り交ぜて充実した時間が過ごせるようにしたいものです。

震災追悼行事

1月15日(金)、朝のSHRの時間に各HR教室にて放送による「震災追悼行事」を行いました。本校放送部の1年生部員により追悼メッセージが放送され、黙とうを捧げました。緊急事態宣言の発令などで制限されることが多い昨今ですが、大震災の記憶を忘れないことや、命の尊さを感じながら生きていくことを改めて考えさせられました。



第1学年カルタ大会

1月21日(木)7限に、第1学年はカルタ大会を行いました。感染症対策として大人数での開催は控え、ホームルーム教室や特別教室に分かれての実施となりました。

冬季休業中の課題として暗記した「百人一首」を思い出しながら、取り組みました。読み札が読まれる瞬間は緊張した空気が張り詰め、グループごとに次々と取り札に手が伸びると、明るい雰囲気にも包まれました。



▲読み上げはソフトを用いたプロの音声によるものでした。



2年生「総合的な探究の時間」 発表・展示

2月2日(火)および2月9日(火)6限目の「総合的な探究の時間」では、2年生が各講座に分かれて活動してきた集大成として、プレゼン発表および展示を行いました。

各講座の趣旨の中で、個人あるいはグループの個性が発揮された素晴らしい作品や研究成果の数々が披露され、他の講座の成果を目にした生徒も、より深い学びや新たな分野への興味をもつきっかけになりました。

各講座の紹介は以下の通りです。

- 【謎解き】謎解きでひらめき力を!
- 【理科教材】児童生徒向け教材作り!
- 【かっこよく英語】英語の発音って?
- 【西陵の魅力】魅力を世界へ発信!
- 【身体の進化】独自プログラムで…!!
- 【オリジナル絵本】特別な一冊を…
- 【色鉛筆画】“ゼンタングル”の世界
- 【木育】インストラクター養成講座
- 【日本語英語】日本語を見つめ直そう
- 【正倉院】遺された物で日本のルーツ
- 【医療体制】各国の医療と今後の課題



長寿命化改修工事

当初予定からは遅れましたが、1月中旬より本校校舎の長寿命化改修工事が始まりました。約1年にわたり、トイレ改修と外壁改修の工事を行います。近隣のみなさまには工事車両の通行等ご迷惑をおかけしますがご協力をお願いします。

生徒のみなさんにも、本館棟のトイレが使用不可となったり工事に伴う騒音が発生したりと、授業はもちろん日常の学校生活に不便をかけますが、協力をお願いします。

今回のトイレ改修では、壁面などの一部のカラーデザインに生徒の意見を反映させることとしました。若者の感性が活かされた美しいレストルームの完成が待たれます。



1年生 芸術選択「書道Ⅰ」 作品展示の様子

2月3日(水)から5日(金)の3日間、本校図書館にて「書道Ⅰ」作品展示が行われました。作品の題材は、詩の一節、俳句、和歌、ことわざ、好きな歌の一節などです。

図書室の本を使って「言葉さがし」をし、作品の題材を決めた人もいました。「書道Ⅰ」担当の先生の作品も展示しました。

作品の美しさと躍動感、また、選んだ言葉も鑑賞できる作品展示となりました。



三田市高校生議会

1月31日(日)令和2年度三田市高校生議会が開催されました。例年、三田市役所本庁舎6階三田市会議場で開催されていますが、今年度は、新型コロナウイルス感染症対策として、各学校よりオンライン開催となりました。当日、動画投稿サイト「ユーチューブ」での中継もありました。

選挙権年齢の引き下げにより、選挙を身近に感じるようになった高校生が、市政に対する提案等を行うことを通じて、地域に関心や愛着を持ち、当事者としてまちづくりに参加する意欲を高めることを目的として開催されました。市内6校から11名が高校生議員となり、市政に対する提案・質問を行い、市長をはじめ、副市長、教育長、各部長など、さまざまな市職員の皆様からご答弁をいただきました。

本校からは、生徒会執行部2名が高校生議員として参加し、『三田の魅力発信について』『ゴミと環境について』の2点について質問しました。市長のあいさつでは、「若い人ならではの斬新な意見をもとに、検討を加え、コロナ禍に負けない、若い人が住みたくなくなる、住み続けたくなくなるまちづくりを目指していきたい。今後とも、三田市がよりよくなっていく発言や行動を期待している。」とのお話がありました。最後に、三田市議会議長より講評があり、「生まれ育った三田をよりよくしていくために市民として一緒に考え、提案してくれたことを嬉しく思う。これからも、三田に興味を持ち続けてほしい。」とおっしゃっていました。三田市のまちづくりへの参加意識を高めるとても貴重な体験となりました。

